



## RIVERO BUSCA CAPTAR MÁS ALUMNOS PARA LA USAL

El catedrático de Derecho Administrativo Ricardo Rivero, que tomó ayer posesión del cargo de rector de la Universidad de Salamanca (Usal), expresó en su discurso de investidura su interés por incrementar el número de estudiantes. Rivero, que ha sucedido a Hernández Ruipérez, intentará «invertir» la tendencia en «una universidad en clave de servicio público» y «centro de grandes foros».



El nuevo rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, durante la ceremonia de investidura. :: MANUEL A. LAYA